

APEAH et École Anne-Hébert, Maquinna et Henderson

7051 rue Killarney - Vancouver, C.B. V5S 2Y5

T : (604) 437-4849 – F : (604) 437-9630



ANNE-HEBERT, MAQUINNA ET HENDERSON VISITENT LES WHITECAPS !



Chères familles et personnel de l'école Anne-Hébert, Maquinna et Henderson

Vous êtes cordialement invités à venir voir vos héros jouer :



Description :	Les Whitecaps de Vancouver vs L'Impact de Montréal !
Lieu :	BC Place
Date & heure :	Samedi 6 juin – début du match à 16h00
Coût :	30 \$ par billet (même prix pour les enfants et les adultes). 5\$ de chaque billet ira vers la classe de 6e année
Concours et Tirage :	Pour encourager la vente de billets, cette année nous offrons aux enfants qui ramasseront le plus d'argent d'aller dans la "ligne des VIP" pour obtenir des autographes et d'essayer de marquer un but sur Spike ! Il y aura aussi un tirage au hasard pour d'autres prix comme des foulards, aimants, etc.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Karen Wan-Gauthier au 604.317.9683
ou à karenwg@projectsinplace.org

Si vous souhaitez assister à cet évènement, veuillez faire le paiement en ligne sur <https://annehebert@hotlunches.net>
au plus tard pour vendredi 3 avril, 2020.

Plus proche de la date de ce match, nous vous ferons parvenir de plus amples informations.

APEAH et École Anne-Hébert, Maquinna et Henderson

7051 rue Killarney - Vancouver, C.B. V5S 2Y5
T : (604) 437-4849 – F. : (604) 437-9630



ANNE-HÉBERT, MAQUINNA AND HENDERSON VISITS THE WHITECAPS!



Dear Anne-Hébert, Maquinna and Henderson families & staff,
The APEAH cordially invites you to join us and watch our local heroes play!



Description:	The Vancouver Whitecaps vs Montreal Impact!
Location:	BC Place
Date & Time:	Saturday June 6 TH - 4:00 PM start
Cost:	\$30 per ticket (same price for children and adults alike). \$5 of every ticket sold will go towards the graduating Grade 6 class this year
Contest and Draw:	To encourage ticket sales, the children who will raise the most money will have the opportunity to go in the VIP line up & get autographs and/or go on the field and try to score on Spike! Whitecaps swag will also be drawn at the school: scarves, magnets, etc.

If you have any questions please don't hesitate to contact Karen Wan-Gauthier 604-317-9683 or at karenwg@projectsinplace.org. If you would like to attend this event, please purchase your tickets online at <https://annehebert.hotlunches.net> by **Friday April 3, 2020**.

More information about the game will be sent out to the participants closer to the date.